

primordial la atención que debe prestar a la formación cooperativa más profunda posible de asociados y rectores.

Pero inútil es pedir peras al olmo. Cada Gerente o Rector dará aquello que tiene y no más: Si es generoso, solidario, justo, paciente, flexible y lleno de buena voluntad sembrará esas cualidades entre los demás.

En otro caso su mediocridad, su egoísmo, su ambición enmascarada que busca otros fines no cooperativos, su falta de rectitud o su rigidez excesiva, conducirán a la Cooperativa al desastre, convirtiéndola en un infierno en que se desarrolla la desconfianza general, las sospechas y el odio entre unos y otros.

Dotar a un Gerente de los conocimientos técnicos necesarios para conducir la empresa es hoy relativamente fácil. Las Universidades, las Escuelas especiales, los cursillos y seminarios, los buenos tratados abundan y facilitan el estudio.

Pero lo verdaderamente difícil es formar a un joven en la vocación y el ideal de un servicio generoso hacia los demás y cuando esto ocurre en una persona aún sin tener conciencia de ello ese joven en el fondo es un perfecto cooperativista y si su profesión o estudios técnicos le conducen a la Gerencia de una Cooperativa no hay duda de que resultará un perfecto Gerente cooperativo.

En concreto, estimo que por una parte debemos alumbrar y captar para la Gerencia Cooperativa aquellos hombres y mujeres generosos con espíritu de servicio, con la debida formación profesional o que se le suponga capacidad y aptitud suficiente para adquirirla.

Hay muchos jóvenes, más de lo que nos pensamos, con inquietudes, que son potencialmente magníficos Gerentes.

Por otra parte en un Gerente Consciente y normal, la propia Cooperativa, con su ideal y sus fines comunitarios, es indudable que tiene capacidad para ilusionar y formarle constantemente como bien lo advierte el poeta "Andando se hace el camino".

La Civilización Científica en la que nos hallamos ya inmersos y dentro de ella las Cooperativas en general, tiene necesidad absoluta de líderes y Gerentes capacitados de entrega a un ideal trascendente, social y comunitario, preparados profesionalmente al máximo. Si ello conseguimos en un porcentaje apreciable no cabe duda de que a la humanidad le espera un milenio de avance espectacular en todos los órdenes dentro de la armonía, la solidaridad y la justicia. Si el avance que se logre es de orden científico y técnico exclusivamente, estamos abocados irremediabilmente a que esta nueva Civilización sea fallida, amarga y dolorosa para la humanidad.

**INDUSTRIAS QUÍMICAS Y TARTÁRICAS, S. A.**  
ACIDO TARTARICO  
Capacidad de producción: 10.000 toneladas anuales.  
PUREZA GARANTIZADA  
De acuerdo con las normas del Comité de Reactivos para Análisis de la «American Chemical Society» y Farmacopeas U. S. P. XVI B. P. 1968 y D. A. B. VI  
CARBON ACTIVO  
De acuerdo con las normas de la S. G. T. del M. de I.  
EXPORTACION A TODOS LOS PAISES DEL MUNDO  
Agentes de compras de primeras materias tartáricas en todas las comarcas vitivinícolas.  
GERONA: Carretera de Barcelona, 68  
Teléfonos 202450 y 202454. Apartado 4



Nobles  
 "AMIGOS DE LA TORRE DEL VINO"  
 1 y  
 del Zorro de Luz"  
 SOCUALLAMCS - La Mancha

3 FEB. 1972

Enjuéguese con **Vino Blanco**...  
para después **saborear el Tinto !!**  
-Otro "consejo" o "SLOGAN" de-  
E. IGNA... BEN...